



今年も12月を残すのみとなりました。朝夕は冷えるようになり、登校する時の子どもたちの口からは白い息が見られ、背中も丸まっています。しかし、下校する頃には暖かくなっており、服装のこまめな切り替えがまだ必要です。

11月に入ってからインフルエンザの話を目にするようになりました。西諸県地区でも罹患者が多いようで、学級閉鎖や欠席者が多いため行事を延期したなどの学校もあるようです。今後、インフルエンザ流行の時期となりますので、子どもたちの体調には十分お気を付けてください。

お坊さんも走るくらい忙しい師走となりました!!



フリー参観・ふれあいグランドゴルフ大会

7日(火)にフリー参観日・グランドゴルフ大会を行いました。授業参観では、子どもたち一人一人が一生懸命に問題に取り組む姿、そして友達と話し合っ解決する姿をご覧いただきました。本校は少人数のため必ず発表できるチャンスがあります。人前で自分の考えを伝えること(表現)はとても大切な力です。着実に表現力が身に付いています。

今年も高齢者クラブ、学校運営協議会委員、保護者のみなさんとグランドゴルフ大会を楽しみました。子どもたちには事前に練習期間を設けていたもので、昨年度よりは上手にできたのではないかと思います。もちろん高齢者のみなさんにはかないませんでした。ご参加ありがとうございました。



森林のいいとこ森発見ツアー

子どもたちは、森林に囲まれて生活しています。あまりにも森林が身近にあるため、そのよさには気づきにくいのかもかもしれません。13日(月)に宮崎県森林林業協会の活動の一環で、「森林いいとこ森発見ツアー」に行ってきました。西諸県地区の森林環境の様子、伐採された森林の加工場の見学など、森林について学習しました。最近では、森林に囲まれた癒しを求めてキャンプする人も増えてきています。美しい山、森林を大切に育て守っていききたいものです。

携帯・スマホに関する調査が行われました

スマホは便利な道具ですが、使い方については十分気を付けなければいけません。スマホ依存症(心身・睡眠・学習への影響)、SNSを巡るトラブル、課金トラブルなどの社会問題に大人だけでなく子どもたちも巻き込まれているというニュースが多くなっています。先日、県教育委員会による携帯・スマホ等に関する調査が行われました。岡元小では、自分のスマホを持っている子もおりますし、全員が使った経験があります。

スマホを使うことには、メリットはもちろんありますが、様々な問題に巻き込まれる可能性があることを分かったうえで手にしなければ(させなければ)いけません。子どもたちは上手な使い方、正しい使い方がまだ身についていません。大人が使い方をしっかりと教え、子どもたちを守って行きましょう。



主な行事予定

学校閉庁12/29~1/3

2日(土) 県PTA研究大会(えびの市)
4日~10日 人権週間
5日(火) 栄養教諭による給食指導
8日(金) 持久走記録会・学級懇談
12日(火) 学校運営協議会

13日(水) スケート教室(予定)
19日(火) 真幸地区合同家庭教育学級
22日(金) 2学期前半終了
23日(土)~1/8(月) 冬休み
※ ブックランド号13日



岡元小の子どもたち



11/7 ふれあいグランドゴルフ



11/13 森新発見ツアー 高原の貯木場の見学、ひなもりオートキャンプ場で玉切り体験・ペンダントづくり



平川動物園



桜島

11/16, 17 真幸小との合同修学旅行 鹿児島へ行ってきました。



持久走練習が始まりました



年長さんを招待しての園小交流会



花いっぱい活動



6年生地層見学



避難訓練 煙体験

